

Stellenausschreibung / Job Advertisement – New MD EFP

in German

Geschäftsführer:in (deutsch- und englischsprachig) European Film Promotion (EFP) – Arbeitsort: Hamburg ab Mitte Juni 2026

European Film Promotion (EFP) ist das Netzwerk von Filmpromotion- und Filmförderorganisationen aus 37 europäischen Ländern. Gemeinsam stärken wir die internationale Sichtbarkeit europäischer Filme und Talente.

Wir suchen eine:n erfahrene:n, strategisch denkende:n Geschäftsführer:in mit Führungsstärke, ausgeprägten Netzwerkkompetenzen und Leidenschaft für den europäischen Film. Der Sitz der Position ist Hamburg, wo Sie ein engagiertes Team operativ und strategisch, in enger Zusammenarbeit mit dem Vorstand und 38 Mitgliedsorganisationen, leiten.

Ausgezeichnete Deutsch- und Englischkenntnisse (Niveau C1 oder C2) werden vorausgesetzt.

Ihre Aufgaben

- Strategische und operative Gesamtverantwortung
- Steuerung internationaler Programme und Projekte
- Netzwerkpflege
- Vertretung von EFP auf Branchenevents weltweit
- Verantwortung für Budget, Förderung und Mittelakquise (u.a. MEDIA, BKM)
- Führung des Teams und Gestaltung der internen Zusammenarbeit
- Supervision PR & Kommunikation

Ihr Profil

- Mehrjährige Erfahrung in der internationalen Film- oder AV-Branche
- Kenntnisse in Filmpromotion und europäischen Förderstrukturen
- Nachgewiesene Führungskompetenz
- Strategisches Denken, Hands-on-Mentalität
- Ausgeprägte Kommunikations- und Networking-Fähigkeiten, diplomatisches Auftreten
- Ein starkes internationales Kontakt-Netzwerk in der Filmindustrie
- Sehr gute Deutsch- und Englischkenntnisse
- Hochschulabschluss

Wir bieten

- Zusammenarbeit mit inspirierenden und engagierten Menschen aus aller Welt in einem dynamischen und spannenden Umfeld
- Eine Schlüsselposition mit Führungsverantwortung in der europäischen Filmbranche
- Raum für eigene Ideen, kreative Gestaltung und internationale Sichtbarkeit

- Ein engagiertes Team (10 Personen plus Freiberufliche) und ein Büro in Hamburg
- Vollzeitstelle mit internationaler Ausrichtung
- Die Position ist angelehnt an den TVÖD-Bund.

So bewerben Sie sich:

Bitte richten Sie Ihre Bewerbung (Motivationsschreiben und Lebenslauf als PDF) auf Englisch an unseren Vorstand, der aus Mitgliedern aus sieben Ländern besteht. Bitte senden Sie Ihre vollständigen Unterlagen bis 8. September an: application@efp-online.com

Vielfalt, Chancengleichheit und Inklusion liegen uns sehr am Herzen. Wir ermutigen Menschen aller Hintergründe und Identitäten, sich zu bewerben.

Mehr Infos zur Position finden Sie hier: <https://efp-online.com/jobs>

Bei weiteren Fragen kontaktieren Sie gern unseren Präsidenten Vitor Pinheiro (vitor.pinheiro@ica-ip.pt) oder unsere Vizepräsidentin Simone Baumann (baumann@german-films.de).

in English

Managing Director (German and English speaking) European Film Promotion (EFP) – Work Location: Hamburg starting in mid-June 2026

European Film Promotion (EFP) is the network of film promotion and funding organisations from 37 European countries. Together, we strengthen the international visibility of European films and talents.

We are looking for an experienced, strategically minded Managing Director with strong leadership and networking skills and passion for European cinema. Based in Hamburg, you will lead EFP both operationally and strategically, in close collaboration with the EFP Board and 38 member organisations – supported by a committed team on site.

Excellent command of German and English is required (C1 or C2 level).

Key Responsibilities

- Overall strategic and operational leadership
- Management of international programmes and projects
- Cultivation of the EFP network
- Representation of EFP at industry events worldwide
- Budget responsibility, fundraising and public funding acquisition (e.g. MEDIA, BKM)
- Team leadership and internal coordination
- Supervision of PR and communications

Your Profile

- Several years of experience in the international film or audiovisual industry

- Strong knowledge of film promotion and European funding structures
- Proven team leadership experience
- Strategic mindset with a hands-on attitude
- Excellent communication and networking skills, diplomatic proficiency
- A strong international network of industry contacts
- Fluency in German and English (spoken and written)
- University degree

What We Offer

- Work with inspiring and passionate people from around the world in a dynamic and engaging environment
- A key leadership position in the European film community
- Room for creativity and international visibility
- A dedicated team (10 staff members plus freelancers) and office in Hamburg
- A full-time position with an international focus
- The position is aligned with TVÖD-B (Collective Agreement for the Public Service of the Federal States).

How to Apply

Please address your complete application by 8 September (motivation letter and CV in PDF format) in English to our Board of Directors which includes representatives from seven different countries: application@efp-online.com

Diversity, equity, and inclusion are central to our values. We encourage applications from candidates of all backgrounds, experiences, and identities.

For more details about the position, please visit: <https://efp-online.com/jobs>

For any enquiries, please contact our President, Vitor Pinheiro (vitor.pinheiro@ica-ip.pt), or our Vice President, Simone Baumann (baumann@german-films.de).